



雅乃郷新聞 145号

担当者挨拶

新年あけましておめでとうございます！

今年の冬は暖かい！温暖化やね！と笑いあってた日々はどこへやら…

寒い日が続きますが皆様如何お過ごしでしょうか？

早いものでもう2月です！年越しからもう1ヶ月も経ってるなんてたぶん気のせいですよ(笑)

2月は1年で一番寒い月と言われていますが、皆で笑いあって寒さなんて

吹き飛ばしていこうと思います！

西岡 竜司

Komestagram

早いもので、2025年も1か月を過ぎようとしています。

施設内には「謹賀新年」や「賀正」、「迎春」といった、お正月を感じる事ができる言葉が ホールや廊下に貼られていたり、玄関には門松が飾られていました。雅乃郷では、みんなで福笑いや凧揚げをしてお正月を満喫していました。更に毎年恒例でもある「今年の1枚」を撮ろうと、利用者さんと職員さんが玄関前に整列し、左右の門松と一緒に記念撮影をしました。みんな最高の笑顔で 「今年の1枚」を撮る事ができたので、良かったです。

いつも僕のコーナーをご覧頂きまして、ありがとうございます。

1か月遅れではございますが、今年も1年間ボクの記事を宜しくお願い致します。



米田雄一朗



お正月は毎年特別メニュー★
 管理栄養士の米田さんとダイシヨクさんと皆さんの健康や嗜好を
 考えながら調理していただいております。
 日差しも差し込んで温かい写真ですわっ



そばを勝ち取れ！

年末も壮絶な闘いが始まっていた！！
 恒例の年越しそば争奪じゃんけん！

一番人気は意外？にもカレー味でした(笑)



お正月は福笑いをして
 ゆったりと
 楽しく過ごしました！
 皆様の表情がすごく
 楽しそう(*^艸^*)

みんなでお正月を迎えました♪
 今年も楽しく過ごそうね〜！

靴下
 3420円
 タオル
 今月の工賃
 6206円でした。



26日 健康診断
 20日 フットケア
 19日 散髪
 14日 料理レク
 7日 21日 往診
 4日 25日 音楽教室
 歯科往診
 4日 18日 25日
 2月の予定

次回の新聞担当
 は上田支です
 来月もお楽しみに

